

## Koperasi Pegawai Lapas Kelas IIA Purwokerto Tutup Buku Tahun 2024

Narsono Son - [PURWOKERTO.KLIKPUBLIK.COM](http://PURWOKERTO.KLIKPUBLIK.COM)

Jan 11, 2025 - 22:11



*Koperasi Pegawai Lapas Kelas IIA Purwokerto Tutup Buku Tahun 2024*

PURWOKERTO - Koperasi Pegawai KPRI PPDK Lapas Kelas IIA Purwokerto mengadakan Rapat Anggota Tahunan 2024 pada Sabtu (11/1) bertempat di Aula Yudhistira Lapas Kelas IIA Purwokerto, Sabtu (11/10/2025).

Acara ini dihadiri Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Ketua, Pengurus, dan

Anggota koperasi, turut serta hadir tamu undangan, Ketua PKPI Kabupaten Banyumas, Ketua Dekopinda Kabupaten Banyumas, dan Kepala Dinas Tenaga Kerja, Koperasi, dan UKM Kabupaten Banyumas.



Pertama, acara dibuka oleh Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Andi Wijaya Rivai. Dalam sambutannya Ia mengucapkan terimakasih kepada pengurus karena sudah melaksanakan tugas dengan baik.

"Terimakasih kepada pengurus, karena sudah menjalankan amanah dengan baik. Sumbangan pemikiran, tenaga, finansial sangat menunjang kemajuan dan keberlangsungan koperasi, yang tentunya untuk kesejahteraan kita semua dan menindaklanjuti arahan dari Dirjenpas, untuk koperasi yang sudah ditetapkan mohon nanti disesuaikan saja," ujar Andi.

Kemudian dilanjutkan sambutan Ketua PKPRI yang diwakili oleh Suyadi, pada kesempatannya Ia mengucapkan apresiasi dan selamat kepada pengurus dan anggota yang telah menjalankan KPRI PPDK Lapas Kelas IIA Purwokerto dengan baik.

"Selamat kepada jajaran pengurus KPRI Lapas Kelas IIA Purwokerto yang telah menyelesaikan tugasnya di tahun buku 2024 dengan baik. Kedepan saya harap KPRI PPDK Lapas Kelas IIA Purwokerto dapat mempertahankan dan bahkan meningkatkan kinerjanya, untuk itu saya mohon kepada seluruh anggota untuk memberikan dukungan untuk memajukan KPRI PPDK Lapas Kelas IIA Purwokerto karena berkembangnya koperasi ni tidak terlepas dari peran seluruh anggota," ujar Suyadi.

Selanjutnya, sambutan Ketua DEKOPINDA Kabupaten Banyumas, Legowo, Ia

mengatakan keberadaan koperasi dapat membantu seluruh anggota dan bisa mengembangkan koperasi di Lapas jadi lebih baik.

"Saya mengapresiasi dan berterima kasih kepada seluruh pengurus dan anggota, dengan adanya Koperasi ini, saya berharap dapat membantu dan bisa dikembangkan oleh seluruh pengurus dan anggotanya," ungkap Legowo.

Selanjutnya, sambutan Kepala Dinas Tenaga Kerja, Koperasi, dan UKM Kabupaten Banyumas yang diwakili oleh Asri Nuritasari, Ia menyampaikan apresiasi atas kinerja pengurus koperasi yang telah lalu dan tetap untuk menjalankan amanah dengan baik. Ia pun berharap agar koperasi ini semakin maju dan berkembang.

"Terima kasih dan apresiasi yang setinggi – tingginya kepada seluruh pengurus atas kinerja selama satu tahun kemarin, semoga KPRI PPDK Lapas Kelas IIA Purwokerto semakin maju dan berkembang," ujar Asri.

Acara selanjutnya kemudian dilanjutkan Rapat Ketua, Pengurus, dan Anggota Koperasi, serta diakhiri undian doorprize.

(Humas Lapas Purwokerto)